

女性経営塾に参加して

まずはプラスの言動と笑顔で

今川雪絵税理士事務所

所長 今川 雪絵

昨年9月に加葉田副会長に声を掛けていただき女性会に入会しました。

社員教育等について先輩女性経営者の方々の意見をお聞きし、勉強したいと思っていたころでしたので、即、入会を決意しました。

今回の研修は確定申告時期という繁忙期中の開催でしたが、研修の表題が「貴方と一緒に働きたい！と思ってもらうには。」に心を強く惹かれ、何とか調整して参加しました。飯山先生の講演では、



写真中央が今川氏、手前は今般の研修会コーディネーターの萩原扶未子氏



プラスのこともマイナスのことも言動に表すと実現するというのを星稜高校野球部等の実話を通して

聞くことができました。言動を発すると実現に繋がるということは当然分かっているつもりですが、日常ではついついマイナスの言葉を発してしまい、プラスの言葉は気恥ずかしく、発することができないのが現状です。

まずは、社員教育よりも自分自身がプラスの言動を発せられるように、笑顔でいられるように変わっていきたいと思います。



グループワークでは、あちこちから笑い声が聞こえた

今川雪絵税理士事務所 TEL222-8010

一緒に働きたい！ここで働きたい！
の言葉を目指す

(株)Precious

代表取締役 中居 美己



真剣に課題に取り組む中居氏

5年前から介護、福祉、看護の事業所 itosieグループの運営をしております。

母親の介護を通じて「納得のいく介護を提供したい」と思ったのがキッカケです。以来、スタッフと自分の親を介護する気持ちで利用者様と関り、自分自身が入居したいと思える施設づくりを目指しております。

開業から6年目に入り、組織として地域での役割や、企業としての在り方など立ち止まって考える機会が多くなりました。もっと質の良いサービスやお世話をさせていただくための想いや技術など、取り

組むべきことはたくさんあります。また、組織の長として、スタッフが安心して仕事のできる環境を提供しているのか、いろいろ考えさせられることが多くなりました。そんな時、ある社長さんから声掛けがあり、今回、女性会に入会させていただくことになりました。

さて、今回の勉強会「貴方と一緒に働きたい！と思ってもらうには。」との具体的な目的に、是非、受講してみたいと思いました。課題としては、プラス思考がいいのは分かっているけどマイナス思考のスタッフに伝えきれないことです。今回の勉強会で、特に印象に残っていることは2つあります。ひとつ目は、マイナスの言動をプラスの言動に変換するため、これらの言動を「変換シート」に前もって書き出して、準備しておく。ふたつ目は、脳は毎日毎回の口癖や行動や表情を強化していくことや、その毎日の体験体感すべてが潜在意識となって人と成りになること。だから、日常の言動、振る舞いをプラスにすることでした。受講させていただき、改めて、弊社でも「一緒に働きたい！ここで働きたい！」の言葉を目指し、がんばろうと思いました。

(株)Precious TEL201-8560